
第２１回 ＦＭ はなび 番組審議会議事録 

 

                    

１. 開 催 日 時 令和３年 ９月１日（水） 

 

２.開 催 場 所 大仙市健康文化活動拠点センター 「ペアーレ大仙」３階教養室（３） 

 

３.委  員 出 席 

 

   委 員 総 数 ６名 

     出 席 委 員 5名 

     欠 席 委 員 1名 

出 席 委 員   

一色 浩  委員長 

              加藤 正則  委員 

              佐々木 進永 委員 

杉沢 千恵子 委員 

鈴木 正人  委員 

             欠 席 委 員  

石川  穣  委員 

 

        放送事業者側出席者 

賢木 新悦 (株)TMO 代表取締役  

                  福原 尚虎 放送局長/FM はなび 

              根田 朋子 事務局/FM はなび 

              藤田 浩士 事務局/FM はなび 

                      進藤  久 /(株)TMO 大曲職員 

 

  

 ４.議 題 

（１）審議番組「ジャンピン↑」（令和 3 年 8 月 12 日 OA） 

          「FMはなびラジオ de同窓会 よく生きよ！大曲中学校絆輪学年」 

（令和 3 年 8 月 14 日 OA） 

          

 

 

 



 ５.審議内容 

   （１）① 審議番組「ジャンピン↑」について 

    ・番組内のコンテンツが多めに感じるが作為的なものなのか？ 

学生の休日前の雰囲気があり、興味深く聞かせてもらった。 

賑やかで楽しい番組でいいと思う。 

    ・時間内に沢山の人が出てきてローカル放送局としていい。しかし印象に残らない

声もあるのが少し残念。 

    ・テンポがあって元気があってよい。車の中ではいいが、仕事中に聞くとなると 

ちょっとガヤガヤ感が否めない。聴く場所によって受け取り方が違うのであろう。 

・心地よく聞くことができたが、元気が声に出すぎている部分があったかな。 

・元気よく地元のニュースや出来事など盛りだくさんで夕方の FM はなびを 

聴けばその日の情報がほぼわかる番組だと思う。ここでも花火の打ち上げ情報が

あったらいいなと思う。 

     

 

（１）② 審議番組 

「FMはなびラジオ de同窓会 よく生きよ！大曲中学校絆輪学年」について 

  ・中学校の同窓会が行事として定着している地域はないのではないか？ローカル

中のローカルが良い。が、かと思えば地域全体を見ているようで良いと思う。 

   ターゲットを絞りすぎるのもどうかと思ったが、ここまで絞るのは良い。 

  ・恩師のコメントなどもあり、コロナ禍で集まることができない現状を逆手にと

っていて凄く良い。これからも繋げていってもらいたい。 

  ・概ね良いと思ったが、地域が違う為か、若干飽きを感じてしまったのが残念。 

  ・成人式より感動があり、楽しく最後まで聞くことができた。 

   インタビューの弱さを少し感じてしまった。 

  ・素晴らしい放送だった。コロナ禍で出来なかった同窓会の企画運営に同級生達

の喜びがよく伝わった。 

 

 

 ６.意見の概要の公表  

・公表の方法 自社ホームページ（http://fmhanabi.com）への掲載  

・公表年月日 令和 ３年 １０月 １日       

     ・事務所への備置き 

７.備考  

・次回開催予定日  

日 時 令和３年１２月２日（木）午後３時 

       会 場 ペアーレ ３階 教養室（３） 

 


